

Tegucigalpa M.D.C 06 de Enero de 2024

Atención
Señores Transparencia
Correos de Honduras
Su oficina.

Estimados Señores:

Los procesos de Licitación lanzados por Correos de Honduras, culminaron en noviembre 2024, con la entrega de la nueva flota vehicular adquirida mediante la Licitación Pública Nacional HONDUCOR-LPN-2024-001, financiada por fondos internacionales, mediante el proyecto QSF, por parte de la UPU (Unión Postal Universal)

Estamos a la espera de nuevas necesidades por parte de los departamentos de esta institución postal para poder continuar con estos procesos que son de fortalecimiento para Correos de Honduras.

Sin otro particular me suscribo de ustedes.

Atentamente,



Marlon Carías
Jefe Unidad de Compras
Correos de Honduras